

POLONIA

Día 25/08. –Santiago de Compostela - Cracovia (cena)

Salida en vuelo especial hacia Polonia.

Llegada a Cracovia. Traslado al hotel. Cena y alojamiento.

Día 26/08.- Cracovia (ad)

Desayuno y mañana dedicada a la visita guiada de Cracovia, Patrimonio de la Humanidad por la Unesco y una de las ciudades más antiguas y bellas de Europa con su arquitectura románica, gótica, renacentista y barroca, en la que veremos la ciudad antigua y su magnífica plaza del Mercado. Tarde libre. Posibilidad de realizar una excursión opcional a Wieliczka para visitar las minas de sal gema, reconocidas como Patrimonio de la Humanidad por la Unesco. Alojamiento en Cracovia.

Día 27/08.- Cracovia - Auschwitz - Wroclaw (300 kms.) (pc)

Desayuno y salida hacia Auschwitz. Visita del campo de concentración, un triste lugar de la historia europea. Este símbolo del Holocausto es un lugar conmemorativo y de reflexión sobre las atrocidades de la guerra. Almuerzo. Salida hacia Wroclaw. Llegada, cena y alojamiento.

Día 28/08.- Wroclaw - Poznan (180 kms.) (pc)

Desayuno y mañana dedicada a la visita guiada de Wroclaw, encantadora ciudad de historia milenaria, conocida como "La Venecia Polaca" por sus canales, donde destaca su hermosa plaza del Mercado, el Ayuntamiento de estilo gótico con el reloj astronómico del siglo XVI, la antigua universidad y la Catedral, situada en la isla de la Arena. Almuerzo. Posteriormente salida hacia Poznan. Por la tarde visita guiada de Poznan. Admirarán la Catedral de Ostrów Tumski, la Iglesia de San Estanislao y de Santa Magdalena y la vieja Plaza del Mercado y les impresionará el majestuoso ayuntamiento que preside elegantemente la Plaza Principal. Cena y alojamiento.

Día 29/08.- Poznan - Torun - Gdansk (340 kms.) (pc)

Después del desayuno, continuación hacia Torun. Tiempo libre para conocer esta preciosa ciudad. Continuación a Gdansk (almuerzo) donde realizaremos una visita panorámica de la ciudad, una de las más antiguas ciudades de Polonia, situada en la costa del mar Báltico y uno de los puertos más antiguos del país. Veremos el puente dorado, el ayuntamiento y la basílica de Santa María. Cena y alojamiento en Gdansk/Gdynia.

Día 30/08.- Gdansk - Malbork - Varsovia (470 kms.) (pc)

Después del desayuno, salida hacia el norte del país. Llegada a Malbork y visita del exterior del gran castillo de la orden de los Caballeros Teutónicos. El castillo está situado en la ribera del río Nogat, protegido por puentes levadizos. Almuerzo. Continuación hacia la capital Varsovia. Cena y alojamiento.

Día 31/08.- Varsovia (pc)

Después del desayuno, visita guiada de Varsovia. Un ambiente especial reina en el casco antiguo (Stare Miasto), completamente reconstruido después de la guerra y reconocido como Patrimonio de la Humanidad por la Unesco. La Plaza del Mercado es de gran belleza. Las construcciones que bordean las calles que forman la Vía Real son en su mayor parte edificios históricos. Almuerzo y tarde libre. Cena y alojamiento.

Día 01/09.- Varsovia – Santiago de Compostela

Desayuno. A la hora indicada, traslado al aeropuerto de Varsovia para salir en vuelo especial de regreso a Santiago de Compostela. Llegada, fin del viaje y de nuestros servicios.

CRACOVIA



La capital histórica del país donde igualmente el conjunto histórico del casto antiguo junto con Wawel fueron declaradas por la UNESCO, Patrimonio de la Humanidad. Cuenta con la mayor plaza medieval de Europa, la iglesia de Santa María, el Castillo de Wawel, la catedral, el edificio medieval de la Universidad y el barrio Judío.

WROCLAW



Situada a pie de los montes Sudetes. Destaca la Plaza del Mercado, una de las más grandes de Europa edificada sobre varias islas unidas por más de cien puentes.

POZNAN



Una de las ciudades más antiguas de Polonia. Conocida por ser la cuna de la nación polaca, antigua capital del estado y residencia de los reyes de Polonia.

ORUN



La ciudad de Copérnico, emplazada sobre las dos orillas del Vístula donde se encuentra la mayor concentración de arquitectura gótica de Polonia. Su caso antiguo de estilo medieval, fue declarado Patrimonio de la Humanidad.

GDANSK



Una de las ciudades más bellas del país, alegre ciudad marítima. Cuenta con un excepcional Casco Viejo con la impresionante catedral gótica, la fuente de Neptuno símbolo de la ciudad y a orillas del río Motława se puede ver la Puerta grúa, la mayor grúa portuaria medieval de Europa

MALBORK



Este castillo de ladrillo es la antigua sede del gran conrtramaestre de la Orden de los Caballeros Teutónicos. Como la mayoría de las ciudades de Polonia, fue declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO.

VARSOVIA



La capital del país ha sido declarada al igual que el Castillo Real, Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Sus principales lugares de interés son la Plaza del Mercado de la Ciudad Vieja, el Castillo Real, la Barbacana y la catedral gótica de San Juan. Igualmente en el Paseo Real, se encuentran valiosas iglesias y palacios como la iglesia de Santa Cruz en cuya nave principal se encuentra el corazón de Chopin.

PRECIO POR PERSONA: 1825 EUROS

Suplemento individual : 365 euros

Visitando:

Cracovia, Wroclaw, Poznan, Torun, Gdansk, Malbork, Varsovia

Los almuerzos y cenas podrán ser indistintamente en hoteles o restaurantes (bebidas no incluidas).

El orden del itinerario y visitas puede ser modificado sin previo aviso, manteniéndose íntegro el programa.

Viaje sujeto a condiciones especiales de contratación y anulación. Ver condiciones generales.

SERVICIOS INCLUIDOS

- Pasajes aéreos en vuelo especial clase turista.
- Traslados aeropuerto - hotel - aeropuerto.
- Alojamiento y desayuno en hoteles categoría 4*, habitaciones dobles con baño o ducha.
- 11 comidas (5 almuerzos en restaurante y 6 cenas en hotel, (sin bebidas).
- Transporte en autocar, según programa.
- Guía-acompañante de habla hispana durante el circuito.
- Las visitas previstas en el programa.
- Guías locales para las visitas guiadas de Varsovia, Gdansk, Poznan, Wroclaw y Cracovia.
- La entrada a los siguientes lugares: Poznan: la Catedral; Auschwitz: Campo de concentración.
- Audio individual en las visitas.
- Seguro de viaje Mapfre Asistencia.